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07 mai 2011

Cahier de doléances .... Définition et Mode d'Emploi

Une petite définition pour commencer (toute petite, c'est promis !):  

! Les cahiers de doléances, dont l'usage remonte au XIVe siècle, sont des registres 
dans lesquels les assemblées chargées d'élire les députés aux États généraux (c'est à 
dire nous en somme) notaient voeux et doléances. Les doléances étaient des requêtes 
adressées par un tiers à une autorité politique ou religieuse essentiellement pour faire des 
remarques, signaler une injustice, ou pour demander réparation d'un préjudice.

Nous vous proposons donc de rédiger un cahier de doléance en le complétant jours après 
jours avec les doléances que vous voudrez bien nous faire parvenir. Evidemment, comme 
elles seront adressées à la Mairie du Crès ou aux services de l'état responsables, elles 
devront donc être compatibles avec leurs domaines de compétence.

Et pour commencer ce cahier et vous donner l'envie d'y  participer, voici une première 
doléance à l'intention de la Mairie :

1- A la vitesse où notre commune se bétonne, il n'y aura bientôt plus que le pourtour du 
LAC d'un peu vert (et encore, pas sur, nʼest ce pas Mr le Maire ?). Nous demandons la 
création d'un Plan Local des Espaces Verts (PLEV) qui, en complément du PLU (Plan 
Local d'Urbanisme), décrira clairement et dans un document séparé les espaces verts qui 
doivent être préservés et les parcs qui seront créés. Signé : Stéphane

La suite c'est vous qui le dites ! ...

2- Agenda 21 ou pas, s'il vous plait, raccordez les pistes cyclables entre communes 
limitrophes notamment entre Jacou et Le Crès au niveau de la RD65. Pourquoi ce n'est 
pas fait d'ailleurs ? Signé : Philippe

3- La traversée de la RD65 est dangereuse pour les piétons et il risque d'y avoir un jour un 
accident grave. Il faut installer très rapidement une passerelle pour les piétons et les vélos. 
Signé : CécileB

4- Merci de bien vouloir faire respecter la taille des haies au droit des murs donnant sur la 
voie publique.  Pour exemple, les trottoirs des deux virages en bout de la rue de sallelle et 
de la treille sont impraticables et nécessitent d'en descendre à nos risques. Les 
propriétaires sont pourtant tenus de respecter la législation en vigueur à savoir une taille à 
l'aplomb de leur limite de propriété. Signé : Padx

InfoLeCres, Septembre 2013 - http://infolecres.blogs.midilibre.com/                      3

http://infolecres.blogs.midilibre.com
http://infolecres.blogs.midilibre.com


5- Baissez les impôts locaux ! ils nous étranglent ! Arrêtez dʼacheter des maisons en 
centre ville avec notre argent, on en a pas besoin et cʼest surtout pas le moment. Cʼest la 
crise, vous avez pas remarqué ?. Signé : Jean-Patrick.

6- Quand la Mairie aura vendu les derniers bijoux de famille, cʼest à dire les terrains 
communaux, aux promoteurs. Comment Mr le Maire compte tʼil équilibrer son budget ? En 
augmentant encore les impôts ? Signé : Pierre

7- Il faut penser à sauvegarder des parcelles de Garrigue à différents endroits de la 
commune pour que les créssois puissent respirer et se souvenir à quoi ressemble la 
nature. Si les constructions de ZAC continuent à ce rythme, tout sera bétonné. Signé : 
Laeticia.

8- Au secours !, je nʼarrive même pas à regarder une vidéo You Tube sur Internet. Elle 
sʼarrête toutes les 3s. Comment est ce possible quʼen 2013, une commune comme la 
notre, entourées de communes qui ont le haut débit, se traine avec un débit internet dʼil y 
a 20 ans !!! Il faut que la Mairie se bouge pour combler cette Fracture Technologique !

9- Dites Mr le Maire, des rumeurs prétendent que lʼusine ASTEN pourrait redémarrer un 
de ces 4. Il serait plus que temps de faire quelque chose dʼofficiel pour rassurer la 
population. Signé : Isabelle

10- A quand un discours volontariste en réunion publique de Mr le Maire pour plébisciter 
lʼAgenda 21 ??? La Mairie dit faire des choses mais ne communique rien !  Impossible de 
trouver le moindre compte rendu de réunion. Ce nʼest pas normal. Signé : Jean

Commentaires :

On a le droit à une seule doléance ou à plusieurs par commentaire ?? Dans le doute je 
commence par une et après on verra. Alors, pour ma part, je voudrai que l'on protège 
beaucoup plus nos enfants qui se rendent à l'école ou au collège en vélo depuis le 
quartier de Maumarin. Certains passages sont dangereux et un jour, il risque d'y avoir un 
accident grave. La traversée de la RD65 est un des points noirs. Certains automobilistes 
sont surpris par le feu en débouchant du rond point et freinent très tard. Il est d'ailleurs 
incroyable qu'il n'y ait pas une passerelle pour éviter un futur drame. La vie d'un enfant 
vaut bien plus que le coût d'un tel équipement, n'est ce pas !? Écrit par : CécileB | 10 mars 
2011
--------
La passerelle de Maumarin, incroyable négociation. "Remplacée" par le rond point de la 
RD 65 avant la Zone de Vendargues. Sachant que la RD 65 va être "transformée" depuis 
Clapîers (le projet a plus de 15 ans) combien va nous coûter le désenclavement de 
Maumarin et la sécurité des piétons (scolaires entre autres) Écrit par : THYM | 10 mars 
2011
--------
Doléance : Ne tombez aveuglément pas dans le piège du schéma photovoltaïque ! En 
effet : L'attrait d'un investissement en photovoltaïque ne repose que sur un calcul de 
rentabilité financière faussé par le niveau des subventions distribuées. Il s'agit d'une 
logique de "financeurs cupides", vous savez, les cousins de ceux qui ont inventé les 
subprimes et défrayé la chronique. Le gain économique et écologique reste à prouver. 
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L'endettement qu'impose de tels projets est bien réel et remet en cause le principe même 
de Développement Durable ! Écrit par : Philippe | 17 mars 2011
--------
Entendu à la dernière réunion du maire:
- Il ne demandera pas de "structures". c'est à dire, pas de médiathèque, pas de maison 
pour tous, pas de terrains de sports. Quand nous serons 15000 habitants en 2013/2014 
(voir le SCOT) nous irons chez nos voisins.
- Il va faire des jardins pour que certains Cressois cultivent leurs tomates. Des jardins 
suspendus surement, vu la place qui reste entre les blocs.
- Il va se pencher davantage sur l'accompagnement des personnes âgées gérées par les 
associations. Peut-être grâce à cette nouvelle position, va-t-il enfin pouvoir régulariser les 
gestions en souffrance depuis 4 ou 5 ans? Qu'en pensez-vous ? Écrit par : Georges Espie 
| 26 mars 2011
--------
Histoire de gendarmes. Un accident a failli se produire hier après mid au passage du 
"gendarme couché" avenue du mistral, avant le CES. Cette réalisation qui ne semble pas 
être conforme aux normes est souvent la cause de manoeuvres acrobatiques et 
dangereuses!  Dangereuses entre autres pour les 2 roues. Actuellement, détériorée par la 
pluie, cette "oeuvre" présente un sillon profond sur sa longueur, ce qui accroit les risques 
de chûtes. Pour le moment un gendarme debout assure ponctuellement la 
surveillance...des chûtes mais cela ne résout en rien la remise en état de "l'autre", le 
gendarme couché!
On attend l'accident grave? Écrit par : Mau.Sauvaire | 26 mars 2011
-------- 
Bonsoir. Je lis attentivement l'ensemble des doléances postées. En ce qui me concerne je 
dois bien en avoir l'équivalent d'un Larousse. Pour faire court je souhaite que les élus du 
peuple rende au peuple ce que ce même peuple leur à confié : leur voix et la confiance 
pour une gestion optimum de la collectivité. Force est de constater qu'une fois la lune de 
miel passée le marié fait ce qu'il veut des pieuses promesses de campagne. Messieurs les 
politiques rendez à la vox populis ce qu'elle est en droit d'attendre et agissait comme 
beaucoup d'entre nous en bons(nes) mères/pères de famille que nous sommes. Écrit par : 
David | 11 octobre 2011
--------
Nous avons un petit local où sont mis à la disposition des cressois quelques livres dont le 
choix est loin dʼêtre éclectique .Nous lʼappelons orgueilleusement notre bibliothèque. Il 
faut savoir que le 29/0 3 / 2011 elle était fermée, je ne sais plus pour quel motif invoqué. 
Aujourdʼhui 30/ 03 /2011 elle sera fermée pour « la journée de écoles ». Lʼété et en 
périodes de vacances elle est fermée. Nous pouvons nous y rendre à des heures peu 
compatibles avec les personnes qui ont un emploi. On appelle cela au Crès le 
développement de la culture. Il est vrai que pour beaucoup cela est amplement suffisant. 
Les autres vont à la médiathèque de Jacou. Merci pour les personnes âgées et les 
handicapés. Écrit par : démocrate écoeuré | 30 mars 2011
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23 décembre 2011

Lettre au Pierre Noël

! Cher Pierre Noël,

C'est bientôt la belle nuit de Noël et c'est les yeux levés vers le ciel que je t'envoie ma 
petite liste. J'espère que quand tu descendras du ciel avec des jouets par milliers, tu 
n'oublieras pas mon petit soulier.

- Est-ce que tu pourrais installer des toilettes au terrain de rugby pour que les enfants 
(filles et garçons) ne soient pas obligés de faire leurs besoins en public ou dans leurs 
culottes ? Merci pour eux.
- Pourrais-tu trouver un antidote pour les pauvres canards et les ragondins du Lac qui 
meurent dans l'indifférence générale ? Tant que tu y es, fais en sorte que l'antidote serve 
aussi aux baigneurs qui ont toujours l'autorisation de faire trempette, on sait jamais.
- Au lieu de peindre en vert les façades de la ZAC Domitia pour qu'elles ressemblent aux 
arbres que tu as fait enlever, tu serais très gentil de nous préserver quelques m2 pour que 
nous puissions nous souvenir à quoi ressemblait la garrigue jadis.
- Depuis que l'usine ASTEN ne fonctionne plus, je respire beaucoup  mieux la nuit et mon 
asthme a disparu. Je te dirais bien merci mais comme tu n'y  es pour rien, je dirais plutôt  
merci aux bénévoles de Pollution Le Crès.
- Est-ce que tu pourrais baisser les impôts locaux à un niveau supportable pour que mon 
papa et ma maman puissent m'offrir des vacances qui ne soient pas subventionnées par 
le CCAS ? Ils m'ont promis que si tu le fais, ils m'achèteraient même un vélo !
- Mon petit doigt m'a dit que pour le haut débit internet, c'est finalement toi qui bloque. Ca 
serait bien que tu fasses quand même un effort même si tu ne comprends pas grand 
chose à l'informatique rapport à ton grand âge.
- J'aimerais bien aller voir un conseil municipal. Mon papa m'a dit que c'était comme au 
cirque avec un drôle de monsieur loyal, un magicien des chiffres, des clowns avec des 
animaux dressés. Pourrais-tu me chuchoter à l'oreille quand aura lieu le prochain? 
- Pourrais-tu faire quelque chose également pour que je puisse jouer avec une amie qui 
habite le nouveau quartier Maumarin. Ses parents ne veulent pas qu'elle traverse à pied 
ou en vélo la grande route, la RD65 comme disent les grands. Ils disent que c'est trop 
dangereux, à cause des camions qui se couchent dans le virage et autres chauffards. 
Je voudrais terminer cette lettre en te parlant de mon papi et de ma mamie à qui j'aimerais 
que tu apportes aussi quelques cadeaux de noël :
- Mon papi et ma mamie aimeraient participer aux sorties avec Nouvel Essor mais ça fait 
des années qu'ils attendent en vain. Ils sont tristes de voir leurs voisins partir si souvent 
alors qu'eux espèrent chaque année être tirés au sort.
- Mon papi et ma mamie ont de plus en plus de mal à emmener leurs déchets verts à la 
décharge. C'est vrai que sans voiture et avec des cannes, le trajet est quand même un 
peu long et difficile pour eux.
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- Mon papi et ma mamie ont aussi du mal à privilégier la marche à pied ou le vélo pour 
rejeter moins de CO2 dans l'atmosphère. Pour se rendre au tramway, ils aimeraient bien 
essayer l'idée des navettes de la commune voisine.
- Une dernière demande ; Pourrais-tu m'expliquer sans langue de bois ce qu'est un 
agenda 21 ? :   OUI    NON   (rayes la mention inutile).

Signé : Le petit Info LECRES

Commentaires :

Super drôle ! Bravo ! Je rajouterai : 
- Est ce que tu pourrais te débrouiller pour arrêter de martyriser certains membres de ta 
propre équipe. C'est pas beau de taper sur les subordonnés ... Écrit par : carabistouille | 
23 décembre 2011
--------
Oh !, il y aurait des brebis galeuses dans le troupeau ? Il faut vite faire intervenir le 
vétérinaire et remanier le cheptel ! Écrit par : Le pasteur | 23 décembre 2011
--------
Le dressage des animaux est un vrai métier. Un manager devrait savoir diriger un 
mulet ! ;)) Écrit par : PDS | 23 décembre 2011
--------
Ses proches mʼont dit. « Il ne faut pas croire à Pierre Noël : Cʼest toxique pour le corps et 
lʼesprit ». Je lʼai rencontré. Cʼest un homme sans visage, tout en rondeurs. A présent on 
peut même lʼappeler « Pépé Noël ». Il oublie tout ce quʼil dit. Il compense en fabulant et 
finit par croire à ses mensonges. Sa hotte est percée mais il ne le sait plus. Il veut remplir 
ses chaussettes mais ne voit que son nombril. Il veut tout cumuler, tout engranger et, en 
devient suspicieux, coléreux. Il ne supporte plus la lumière, les nouvelles technologies. Il 
exacerbe son entourage, fuit la jeunesse et ses érudits. Gardons nous de vieillir ensemble, 
il nʼest bien que parmi ses cerfs. La réalité nʼest pas toujours agréable à regarder en 
face .Ne soyons pas triste bientôt un jeune postulant lui succédera pour nous apporter un 
peu de fraîcheur Écrit par : lavie | 23 décembre 2011
--------
Heureusement, la seule justice quʼil y est en ce monde. Cʼest, que nous sommes « encore 
» tous des mortels. Le pouvoir nʼest pas la panacée qui nous exempte de la 
dégénérescence et de lʼissue finale. Cependant, ce mal être des malades et des vieillards 
accrochés à leurs titres est un problème de médecine qui ne devrait pas pénaliser les 
contribuables. Écrit par : fuite en avant | 23 décembre 2011
--------
Bonsoir, Il manque un souhait important : Pierre Noël, pourrais-tu nous dire quand est ce 
que tu comptes sécuriser correctement les abords des deux collèges comme tu l'as 
promis aux cantonales ? Écrit par : IsabelleB | 24 décembre 2011
--------
a) De la naissance à la trentaine : Lʼapprentissage b) De trente, à la quarantaine : De la 
théorie vers lʼapplication dans la vie active c) De quarante à la soixantaine : Vivre la 
plénitude de ses capacités d) Aux alentours de la soixantaine jusquʼà la limite 
programmée : Profiter de ses acquits. En léguer quelques uns aux successeurs. Rester 
dans son autocritique.Tous ceux qui sʼinsèrent hors de leur catégorie sont inadaptés.
Dans la catégorie d, actuellement, une thrombose gangrène notre avenir. Elle est 
provoquée par de vieux despotes qui veulent sʼextraire des incontournables cycles de la 
vie. Un seul traitement est possible ! Il faut reconsidérer: Le trop de bienséance; Le 
politiquement correct; Lʼabus dʼune hypothétique expérience souveraine. Je souhaite donc 
que cette nouvelle Année 2012 nous apporte de lʼAir Pur en mettant à lʼécart, la 
gérontocratie et, les mauvais financiers. Écrit par : cressois | 28 décembre 2011
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24 février 2013

Tout va très bien Madame la Marquise ... Heu ! Mr l'Baron !

Le Crès La feuille de route du personnel communal (Correspondant du Midi Libre, 10/02/2013)

... Olivier Moulis a souligné l'implication du personnel communal. (© D.R)
Le personnel communal a répondu nombreux à l'invitation du maire et conseiller général 
Pierre Bonnal à l'occasion des vœux de la municipalité. Olivier Moulis, directeur général 
des services, a rappelé les trois idées fortes mises en œuvre depuis quelques années : 
justice, équité, bon sens. Au constat que 2012 aura été tout cela, le DGS en a développé 
les éléments principaux. Justice : le régime indemnitaire est rationalisé, laissé à 
l'appréciation des responsables qui connaissent le mieux le personnel. Équité : application 
à tous de règles stables, respect du rôle de chacun dans la structure en assumant la 
polyvalence indispensable au service public. Bon sens : en fait, il dicte toutes nos actions 
au quotidien, que ce soit dans les écoles, dans les bâtiments, dans l'accueil du public ou 
d'autres administrations, il est le reflet du travail accompli par tous. Ensuite, Olivier Moulis 
a remercié les élus pour la feuille de route, garante d'un maintien de salaire, les 
représentants du personnel pour leur implication leurs idées, leur écoute, permettant une 
négociation réussie, l'amicale du personnel dont la réussite de l'arbre de Noël est l'image 
d'une réussite de toute une année. Ensuite, le maire, Pierre Bonnal, a rappelé ses 
quatre principales satisfactions de l'année 2012. L'achat de trois immeubles dans le 
centre ancien pour en assurer la pérennité, aucun emprunt pour la quatrième année, 
la gestion des ressources humaines accompagnée du dialogue social, l'obtention 
de deux nouveaux labels : ville, vivez bougez et la petite fleur des villes fleuries. 
Après avoir détaillé chacun des points forts, le maire a présenté les axes principaux pour 
2013. Carrière/ promotion : 67 % du personnel bénéficiera d'un avancement. Prévoyance : 
prise en charge totale de la cotisation de base. Les embauches nécessaires aux besoins 
seront réalisées. Les travaux prévus seront finalisés (école F.-Mistral, cap  ados,) 
Renouvelant sa confiance en chacun, Pierre Bonnal a souhaité à tous le meilleur pour 
2013 ...

De si bonnes nouvelles nous donnent envie de pousser la chansonnette  !
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Allô, allô, Simoul, quelles nouvelles ?
Absente depuis quinze jours, 
Au bout du fil je vous appelle 
Que trouverai-je à mon retour ?
 
Tout va très bien, madame la Marquise 
Tout va très bien, tout va très bien 
Pourtant il faut, il faut que l'on vous dise 
On déplore un tout petit rien 
Un incident, une bêtise, 
Les télécoms nous tyrannisent
Le Haut Débit toujours en panne
Chez les oranges, chère Madame, on ne comprend pas vos états dʼâme
Mais à part ça, Madame la Marquise 
Tout va très bien, tout va très bien !   

Allô, allô, Janus, quelles nouvelles
Quel est lʼétat de la trésorerie ?, 
Il y a urgence, je suis inquiète
Impôts et taxes toujours en hausse, comment cela sʼest-il produit ?
Grâce à vos dettes, chère Madame.
Cʼest  quand DEXIA vous fit du charme
Mais à part ça, Madame la Marquise 
Tout va très bien, tout va très bien !   
 
Allô, allô, Drémi quelles nouvelles ?
Notre AGORA est en péril ?     
Allons, allons très cher ami fidèle 
Expliquez-moi car je chancelle, comment va-t-on synthétiser ?.
Cela n'est rien, madame la Marquise
Tout va très bien, tout va très bien !    
Voyant que Mr le Baron était toujours hors course 
Monsieur le Préfet risque de le priver de bourse
Mais à part ça, Madame la Marquise 
Tout va très bien, tout va très bien !   

Allô, allô, Milos quelles nouvelles ?
Pourquoi tant de travaux imprévus ?
Dites moi donc, mon chef modèle, comment notre programme sera appliqué ?
Cela n'est rien, madame la Marquise, 
Cela n'est rien, tout va très bien ! 
Des  travaux  récents à  refaire, pas de  délais, pas  de marchés.
Lignes aériennes, éclairages, rues défoncées, peuvent encore attendre la veille des 
élections.

En tout cas, pour des élus responsables et sereins, on remarquera sur la photo que les 
temps sont à la protection des bijoux de la commune (dit aussi "de famille") ! 

InfoLeCres
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Commentaires :

Je ne suis jamais étonné des critiques qui pleuvent sur les gens qui sont élus dans les 
communes, qu'ils soient de droite où de gauche. La seule remarque que je puisse faire 
c'est que, dans 90% des cas, lors du changement de majorité dans une commune, ceux 
qui prennent le manche ont des résultats encore plus désastreux et les impôts locaux ont 
tendance à s'envoler. Ne serait-il pas plus utile de remonter nos manches et d'essayer de 
faire avancer concrètement notre commune vers un mieux être sans s'étriper à coup de 
phrases assassines. Il ne faut pas mettre toujours tout sur le dos de nos élus et si les gens 
tellement censés qui écrivent ces remarques désobligeantes savaient au contraire que de 
détruire, se battre en manifestant pour que France Telecom arrête de nous prendre pour 
des jambons, ce serait bien plus efficace que de crier au loup. Une chose est tout de 
même bizarre et personne ne le mentionne... depuis qu'un concurrent a décidé avec 
l'accord de la mairie et de Helenis de fournir de l'ADSL à la ZAC Domitia, les travaux ont 
subitement commencés au noeud de raccordement FT alors que le permis de construire 
datait de septembre. Bizarre, vous avez dit bizarre !!!! Je ne suis supporter d'aucun parti, 
mais voir ces querelles de clochers m'incommode énormément... peut-être que celui qui a 
écrit "Tout va très bien" se prend pour un roi. Écrit par : Herca | 19 février 2013
---------
Herca, Vous vous trompez de cible en visant France telecom. Mais c'est pas bien grave, 
les travaux ont débuté pour ce noeud de raccordement. D'ici 2-3 mois le quartier aura 
probablement le téléphone. Et corrigez moi si je me trompe mais, je rappelle tout de même 
que légalement suite à la délivrance du permis de construire, il faut un affichage de 2 ou 3 
mois de celui ci sur la parcelle avant d'avoir le droit de commencer les moindre travaux. Le 
permis date de septembre 2012, affichage dans la foulée (sept ou oct 2012) début des 
travaux février 2013. Logique. Pour une fois que les choses sont faites dans les regles. On 
va pas critiquer. Écrit par : Pierre-Henri | 20 février 2013
---------
Si on suit votre raisonnement Herca, il ne faut surtout pas remplacer ou dire du mal de 
France Télecom (Orange) sinon, ça sera pire, son remplaçant nous obligera surement à 
utiliser des minitels recyclés et nous fera payer encore plus cher ! Écrit par : Le pasteur | 
19 février 2013
---------
A Le Pasteur. Au contraire, au lieu de toujours se plaindre des élus et de les tenir 
responsables de tout et de rien, adressez vous aux bonnes personnes, c'est à dire à la 
direction de France Telecom... mais si vous pouvez les avoir en ligne, faites moi signe. 
J'essaie depuis déjà 8 mois et jusqu'à maintenant je n'ai pas réussi à trouver la bonne 
combinaison du cadenas ! Écrit par : herca | 19 février 2013
---------
Cher Mr Herca, si nous avons des élus, c'est justement pour qu'il s'occupe de ce genre de 
problème, non ?. Sinon, à quoi servent ils ?. Toutes les informations que nous avons pu 
obtenir démontrent clairement que l'accès au haut débit internet n'a pas du tout été 
anticipé par les services municipaux (pourtant très occupé à faire doubler la population de 
la commune avant 2015). Pourtant le problème était évidement : les créssois sont 
connectés à Internet via une autre commune (Vendargues) ! Pire, jusqu'à une période 
récente, ça ne les intéressait pas du tout (priorité au "bien vieillir" au crès) !
Résultat, au moins 10 ans de retard dans les infrastructures (voir l'âge canonique du 
réseau cuivré du Crès et le coût surement conséquent pour le remettre à niveau ...).
Nous pensons donc qu'il n'est pas de notre ressort d'harceler Orange. Les simples 
citoyens que nous sommes n'ont aucun pouvoir décisionnel. C'est pour cela que nous 
avons choisit de mobiliser les créssois en les informant de la situation et de mettre une 
certaine pression sur la mairie. Ceci étant dit, ce blog vous est ouvert et si vous souhaiter 
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proposer une autre stratégie, nous vous encourageons à nous envoyer des articles. Écrit 
par : infolecres | 20 février 2013
---------
On croit rêver en lisant l'article. Mr le Maire se félicite d'avoir acheté trois immeubles dans 
le centre ancien (pourquoi faire, les cressois se le demandent !) sans avoir a recourir à 
l'emprunt s'il vous plait ! A votre avis, d'où sort l'argent alors ???? de nos poches 
évidemment !!! Tu parles d'une performance ! dépenser à tort et à travers l'argent des 
autres, n'importe qui peut le faire. Mais le pompon c'est qu'en plus, il s'en vante !
C'est comme la dette de la commune, c'est nous qui payons et c'est le Maire qui se félicite 
d'avoir réussit à résorber l'ardoise (qu'il a lui même créé !). Franchement, comment peut 
on rester muet devant tant d'inconscience ????? Oh ! Mr le Maire, c'est la crise !!! vos 
impôts nous étrangle, il est plus que temps de réduire la voilure de vos ambitions 
déplacées ! Écrit par : Christiane P. | 20 février 2013
---------
A Herca. OUI, vous avez raison Herca, ces critiques finissent par être lassantes. Jʼétais 
tout à fait dʼaccord avec vous jusquʼau moment où jʼai relu le « Statut de lʼElu Local ».Pour 
celui qui veut connaître le fonctionnement dʼun conseil municipal, cʼest une lecture 
indispensable, légale et salutaire. Toutefois, si je peux me permettre, votre remarque sur le 
changement de majorité mérite un éclaircissement. Dans les communes de moins de 
10.000 habitants – cʼest le cas du Crès- la liste « gagnante » a dʼoffice 22 élus, les autres 
listes se partagent les 7 places restantes. Je vous laisse le soin de vérifier les 
interventions des 7 personnes « de lʼopposition » au Crès. – Mais peut-être assistez-vous 
aux conseils municipaux ? Je passe sur les élections, (de mémoire) 56% de voix pour 
35% de votants cʼest une majorité insultante. Dans le statut de lʼElu, le maire a tous les 
pouvoirs. Toutefois, si lʼon a donné aux maires tous les pouvoirs, on ne leur a pas 
forcément indiqué comment les utiliser. Voilà certainement pourquoi « tout ne va pas très 
bien ». Savez-vous quʼil existe des conseils où le mépris, la provocation, lʼindifférence, le 
manque de concertation, le manque de communication, la marginalisation…..empêchent 
les élus compétents de participer aux actions pour lesquelles ils sont engagés. Pourtant « 
les manches sont remontées » !. Vous avez raison, « il ne faut pas mettre toujours tout sur 
le dos de nos élus ». Mais, sur qui donc alors ?
Personne nʼoblige personne à postuler. Par contre lorsque lʼon est élu, si on connait « tous 
ses droits » on se doit de connaître « ses devoirs ». Les devoirs que lʼon doit à tous les 
citoyens de la commune quʼils soient de droite ou de gauche, votants ou pas, encartés ou 
pas. La fonction dʼélu, est rémunérée (grassement, avec le cumul des mandats, local, 
départemental, -agglo, plus commissions de toutes sortes). Les citoyens participent 
financièrement à ces rémunérations par les impôts. Il est juste et normal quʼils aient envie 
de croiser le fer quand cela dépasse les possibilités. 
Madame la marquise mʼa fait rire. La satire, même si elle ne semble pleuvoir actuellement 
que sur des élus improductifs, est une bien jolie façon pacifique de communiquer avec les 
créssois qui pensent tout haut mais parlent tout bas. Si vous avez envie de « remonter vos 
manches » vous savez « "lecteur fidèle » comment contacter. Écrit par : Cressiotte | 20 
février 2013
---------
Ca c'est un bilan a encadrer pour la postérité Mr le Maire ! A en croire ce qui est écrit dans 
l'article, la moitié de votre bilan pour 2012 concerne donc l'obtention de labels : "ville, vivez 
bougez", "la petite fleur des villes fleuries". Et bien, moi je trouve qu'il y a pas de quoi 
pavaner ! Il suffit de les demander après avoir installé deux/trois équipements le long d'un 
parcours de santé et planté deux/trois massifs de fleurs !!! quels efforts surhumains ! La 
moitié du budget de la commune a du y passer. Et pour 2013, qu'est ce que vous avez 
prévu ? quelque choses de plus spectaculaire j'espère. Allez y, étonnez nous : Le label 
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"ville Internet" (comme à Castelnau) ? Le Label "ville et village étoilés" ? Le Label "Agenda 
21" ? Écrit par : Carabistouille | 20 février 2013
---------
AGENDA 21 ???? On croyait qu'il était enterré avec les dernières touffes de thym.
Vite, on veut savoir. Écrit par : Kifaya | 21 février 2013
---------
A Pierre Henri... le délai après affichage est de deux mois et la seule qui aurait pu 
s'opposer à ce projet était la mairie, mairie qui a cédé le terrain à France Telecom donc, je 
pense que ces travaux auraient pu commencer dès l'affichage après entente avec les 
deux parties. Même si FT avait respecté ce délai, les travaux auraient pu commencer en 
novembre alors pourquoi commencer dès qu'un concurrent arrive au Crès. Quand on ne 
veut plus de son chien, on dit qu'il a la rage ! A Cressiote... votre analyse se tient tout en 
sachant que l'on voit ce que donne 5 ans de sarkozysme et moins d'un an de 
hollandisme... et pourtant, ces gens, nous les avons élus mais pas pour qu'ils nous 
emmènent droit dans le mur. J'en vois déjà qui commence à taper leur texte de réponse 
en me disant que Sarko a été un bon président... mais chacun a le droit de se faire une 
opinion. La mienne est faite et si le changement n'a pas été fait hier, le changement ce 
n'est pas non plus pour maintenant, engoncés que nous sommes dans une Europe 
technocrate incapable de faire la différence entre le fric et l'humain. Écrit par : herca | 21 
février 2013
---------
Rassurez vous Herca, on a pas encore vu quelqu'un dire du bien de Sarko dit "Speedy 
Gonzalez" sur ce blog ;-> ! Mais on aimerait bien, histoire de rigoler un peu ! Écrit par : 
carabistouille | 21 février 2013
---------
Cressiotte évoque le fonctionnement du conseil municipal au Crès; il faut y venir pour y 
croire. L'ensemble du groupe majoritaire est complètement muet; sans parole. Ils sont 
sous l'emprise totale de leur chef; la peur aux tripes......... Mais quel mépris vis à vis de 
l'opposition ! Le maire ne répond pas aux questions posées, il envoie des boîtes aux 
membres de l'opposition et se vente d'être membre d'une CAP au Conseil Général de 
l'Hérault (CAP : instance paritaire ???). Un message subliminal adressé à un membre de 
l'opposition, fonctionnaire au département de l'Hérault pour lui faire comprendre qu'on va 
se charger de sa promotion et sa carrière professionnelle. Voilà un art habile de menacer 
un conseiller municipal d'opposition. Il faut venir en conseil municipal nombreux et montrer 
notre mécontentement au Maire..........stop aux impôts, stop aux dépenses, place à une 
gestion au service des citoyens. Écrit par : Mélenchon | 21 février 2013
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26 juin 2012

Triste spectacle pour les enfants à Puech Cabrier ...

! Voilà à quoi ressemble la petite aire de jeux pour les jeunes enfants située Avenue de la 
Sauvagine à Puech Cabrier. 

Triste spectacle, oui, surtout pour les parents et les nounous qui n'osent plus emmener les 
enfants jouer de peur qu'ils ne se blessent (il y a des tessons de bouteilles), qu'ils ne se 
retrouvent sur la route (le portail est cassé et il manque plusieurs portions à la barrière de 
sécurité entourant l'aire de jeux), qu'ils ne jouent avec les crottes de chiens et les mégots 
de cigarette. Et que dire de tous les tags qui recouvrent entièrement les installations ?

Ces jeunes, qui n'hésitent même pas à signer leurs oeuvres, comprennent'ils qu'ils ne font 
que pénaliser les enfants de moins de 10 ans qui n'ont que cette aire de jeux à des 
kilomètres à la ronde ?

Dans l'ordre : Que font les parents ? Que fait la municipalité ? Que fait la Police ?

InfoLeCres
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Commentaires :

Le plus fort, c'est qu'ils se prennent pour des rebelles. Des rebelles qui s'attaquent aux 
jeux pour enfants ! Bel exploit les mecs ! ... Des rebelles surtout complètement accros aux 
marques, à la pub et à la société de consommation qui les contrôlent sans même qu'ils 
s'en rendent compte .... Écrit par : Le Che | 27 juin 2012
---------
Une jeune fille interrogée sur place m'a dit qu'elle ne voyait pas où était le problème, que 
les tags n'empêchaient pas les enfants de venir et que la présence de bouteilles cassées 
n'était pas si grave que ça finalement .... Là, on voit bien que le problème de base, c'est 
l'éducation.  A quoi sert la répression si les fautifs n'ont même pas conscience de la portée 
de leurs actes ? Un espoir; une autre jeune fille présente a reconnu que l'état lamentable 
du jardin d'enfants le rendait inutilisable et que ça n'était pas une bonne chose. Écrit par : 
serge | 11 juillet 2012
---------
Bonjour. Dans le même registre, de nouveaux tags sont apparus à Maumarin (au niveau 
des installations de collecte du pluvial). Encore la même bande ? Écrit par : sandrine | 27 
juin 2012
---------
Ah enfin les habitants du Puech Cabrier réagissent. Je suis également une habitante de 
ce quartier et j'ai déjà écrit l'année dernière à ce sujet à M. le Maire qui m'a répondu que 
c'était uniquement des enfants du quartier et que c'était la faute des parents qui n'avaient 
pas bien éduqué leurs enfants ! Scandaleux ! Par ailleurs je tiens à signaler qu'il y a 2 élus 
qui habitent le Puech Cabrier et pourtant rien ne se fait ! Le Puech Cabrier est 
complètement délaissé par la commune. Plus d'entretien des rues, de la végétation et de 
cette aire de jeux qui était si paisible il y a 3 ans ! cet endroit devient un repère de 
dealers ! Je sais qu'il y a des caméras d'installées au Crès, alors pourquoi pas une 
caméra pour surveiller cet endroit qui est devenu un nid de délinquants qui polluent notre 
quartier. Écrit par : Emci | 10 juillet 2012
---------
Bonjour. Les jeunes de Maumarin ont fait du bazar jusqu'à tard hier soir ; course de caddie 
du carrefour market sur l'avenue Monteroni, transport de palette sur la rue, ... la même 
bande que d'habitude. Résultat, deux véhicules de gendarmerie sont intervenus un peu 
avant minuit pour calmer tout le monde.... Écrit par : Jean-Michel | 30 juin 2012
---------
Bonjour, je ne sais pas s'il s'agit des mêmes qui squattent souvent le soir tard sur le 
parking de la salle Georges Brassens avec leur scooter/moto bruyants. Dixit la police 
municipale fin d'été dernier: "ça ira mieux en hiver !!!" Écrit par : Respect des voisins | 03 
juillet 2012
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24 décembre 2012

Lettre au Pierre Noël d'un petit cressois

! Chers Pierre Noël,        

Je suis très triste car l'année dernière tu as oublié mon petit soulier. Je t'avais pourtant 
demandé trois fois rien ; installer des toilettes au terrain de rugby, trouver un antidote pour 
mes amis les canards qui meurent dans le Lac, diminuer les impôts pour que mon papa et 
ma maman puissent m'acheter un vélo, t'occuper de mon papy et de ma mamie ... 
Malheureusement, j'ai rien eu de tout ça pourtant, je t'assure que j'avais été très sage, 
snif !

Cette année, je crois que je vais avoir plus de chance parce que les grands m'ont expliqué 
que bientôt on allait voter pour savoir si on te gardait comme Pierre Nöel ou pas. J'ai 
trouvé ça bizarre mais c'est vrai que comme tu es pas très gentil, je crois que ça serait 
bien de te trouver un remplaçant. En attendant, comme tu dois tenir à ta place, j'en 
profite :

- Est-ce que tu pourrais prévenir les nouveaux habitants des ZAC, que tu faits construire 
partout sur la commune, qu'ils auront l'électricité sous quinzaine, le téléphone 5 mois plus 
tard et l'internet ... à la Saint Glinglin ?
- Dits leurs aussi que pour le haut débits internet, c'est rapé et qu'ils devront attendre 2020 
pour regarder une vidéo sur le net sans qu'elle soit saccadée ...
- Au lieu de dépenser à tort et à travers l'argent que tu prends tous les ans à mon papa et 
à ma maman, tu pourrais pas plutôt ... mettre des vraies lumières dans toutes les rues 
parceque il y a plein de trous partout, on peut même pas rouler à vélo.
- Depuis que je vais à l'école tout seul et que je dois traverser la grande route, j'ai toujours 
peur. Mon copain mathieu a déjà failli se faire écraser deux fois. Ca serait bien que tu 
fasses quelque chose avant qu'il soit trop  tard. Il parait que tu connais bien les gendarmes 
depuis cet été.
- Est-ce que tu pourrais ... arrêter de promettre plein de belles choses qu'on ne voit jamais 
arriver ?. C'est pas beau de mentir. Ma mamie dit que tu vas finir par ressembler plus à 
Pinocchio qu'au Pierre Noël.
- Je voudrais bien que ... tu organises un vrai service d'aide pour les papys et les mamies 
qui ne peuvent pas sortir de chez eux. Un vrai service social pour tous ceux qui sont dans 
la galère et pas seulement pour payer leurs factures.
- J'aimerais bien que tu deviennes ... raisonnable. Mon papy dit que tu es trop  arrogant en 
conseil municipal et que tu fais même exprès de ne pas parler avec un micro pour pas que 
les gens entendent toutes les carabistouilles que tu as décidé tout seul.   
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- Pourrais-tu aussi faire quelque chose, de plus concret que des paroles en l'air, pour que 
toutes les associations qui s'intéressent à autre chose que le sport, participent 
véritablement à la vie du village. Y en a qui attendent toujours ton invitation, promise pour 
septembre, pour venir discuter de la mise en place de l'AGENDA 21.

Pour terminer ma lettre,   je voudrai te prévenir que c'est pas la peine de demander aux 
habitants de voter pour toi, parce que moi je dis partout que tu tiens pas parole. Je crois 
d'ailleurs que je vais aider les grands à chercher un autre Pierre Noël.

Signé : Le petit Info LECRES

Commentaires :

C'est bien beau la lettre au père Noël mais on sait tous qu'il n'existe pas et quand celui de 
l'UMP aura remplacé celui du PS, les cadeaux, on pourra toujours se brosser. On connait 
ce que valent les promesses, qu'elles viennent de sarko ou de Hollande. La commune, 
c'est comme la France, il y a un gâteau à se partager... il y en a qui ont de grosses parts et 
d'autres qui lèchent les miettes. Mais cela existe depuis que le monde est monde. La 
seule chose que je ne comprends pas c'est l'acharnement à ne pas s'acharner sur les 
nouvelles technologies, à croire que tous nos élus s'en fichent. Il faut quand même de 
temps en temps taper du poing sur la table pour se faire entendre. La fibre optique et le 
très haut débit, c'est l'assurance de voir des entreprises s'installer au Crès... Combien de 
locaux ne sont pas vendus ou loués, la faute à un débit trop faible ? Écrit par : Herca | 20 
décembre 2012
---------
Bien dits Herca !  T'inquiètes, ils sont pas sectaires à infolecres, la couleur politique, ils 
s'en tamponnent le coquillard avec une plume de Pan ! ;-> ! Y a que le Maire qui est assez 
bête pour penser qu'ils roulent pour le camps d'en face ! Écrit par : Le pasteur | 20 
décembre 2012.
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12 octobre 2011

Un mois d'octobre presque comme les autres au Crès

! Pour fêter les derniers jours de grand beau temps de 2011, je vous offre ce petit 
reportage photo bucolique du Crès ;-) Photo prise après le levée de soleil le 12 octobre 
2011 à 7h45 environ. 

En plein centre de la commune du Crès, oui, entre le nord et le sud, quoi ...

L'enfant : il y avait des gyrophares partout, comme à Los Angeles !
L'observateur : curieux cet accident, alors que les marquages au sol viennent tout juste 
d'être refaits.
Le benêt : le problème serait-il ailleurs ?
L'ancien : j'ai déjà vu une scène similaire il y a quelques mois au même endroit 
précisèment. Mais, je me trompe ; ce n'était pas de la poudre noire, mais du gravier blanc. 
Aucun rapport donc et pas besoin de s'alarmer !
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Le cynique : rassurez-vous ! Une fois de plus, il n'y a aucune victime et le feu tricolore 
n'étant pas endommagé, les cressois peuvent toujours traverser sans aucun risque !
Le pragmatique : je vais encore être en retard au bureau ... Décidément la circulation 
autour de Montpellier !
Et celle-ci, toujours le 12 octobre 2011 à 12h45

Un camion de bitume ASTEN et sa remorque de retour ou en visite sur site ? Faut-il 
craindre un regain d'activité cet hiver ?
 
Tiens, chiche, pourquoi ne pas lancer un concours photo avec tous les cressois ? 
Transmettez vos plus belles prises de vue du Crès à la rédaction (artistiques si vous 
voulez mais surtout polémiques).

Et n'oubliez pas : votre smartphone ou appareil photo, la nouvelle arme à disposition du 
citoyen et au service de notre future et belle démocratie...

Un peu plus de travail et de réactivité à prévoir pour nos futurs politiciens multi-mandats !

InfoLeCres

Commentaires :

Extrapolons ! Il y a eu un ou, plusieurs morts. Les commentaires de différents groupes de 
braves gens:
Un groupe de lambdas : Cʼest affreux ! Mais nous nʼallons nous attirer des inimitiés pour 
autant. Tant que nous ne sommes pas concernés par un de nos très proche ! On verra 
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bien !
Les associations : Nous avons prévenu maintes fois, personne ne bouge ! Nous 
organiserons une marche silencieuse politiquement correcte.
Lʼopposition Municipale : Nous nʼavons aucun pouvoir, nous sommes désolés !
Le Maire : Ne profitez pas de tout et, de rien pour faire de lʼagitation politicienne ! Comme 
dans lʼurbanisation, lʼaffaire Asten, et la gestion générale de ma commune je suis Franc, 
Transparent, Rigoureux, Compétent, etc.. Je mʼassocie de tout cœur au deuil douloureux 
de chaque famille.
Le Chauffard : Je ne comprends pas, jʼy suis pour rien !
Conclusion : Il apparaît quʼil nʼexiste pas dʼéchelle de responsabilité. Le seul fautif ne 
pourrait être issu que des vaches laitières qui ont lʼoutrecuidance dʼutiliser les voies 
communales. Comme le dit, notre écolo dʼun jour : De 7 à 77 ans, tous à pied ou à vélo. 
(Et, Vive les impôts)
Bon ! Je ferme les volets, je vais me calfeutrer, en chantant « Qui vivra verra… Laissons 
lʼavenir venir». Je sais, ce refrain nʼest pas dʼaujourdʼhui.
A notre bonne conscience !
Écrit par : Marius Nigaud | 13 octobre 2011
--------
Pourquoi d'ailleurs ne pas organiser une marche blanche et silencieuse en souvenir des 
victimes qui ne sont, par chance, pas mortes au Crès ce 12 octobre ...
Écrit par : Jaime | 14 octobre 2011
Ah tiens, je découvre ce blog et je me souviens bien de ce matin où mon temps de trajet 
pour aller bosser a été multiplé par 3 grace à la police municipale du Crés...
C'est bien cette fois là où un agent de police municipale a trouvé la magnifique idée de 
faire dévier la circulation par le salaison... 
Ben forcément, autant engorger un quartier où la circulation est facilité par les 18 "cedez 
le passage" sur l'axe principal et par un rond point où la priorité est donné aux gens y 
entrant. Ca aurait sans doute été trop simple de faire passer les gens par le college et 
rejoindre la roquade pour fluidifier la circulation. Non autant engorger le salaison puis la 
RD65. C'est vrai qu'on est au Crès... Enfin bref, un agent de la police municipal du Crès 
qui réfléchi ca se saurait... Écrit par : N Hervé | 25 février 2012
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29 novembre 2011

C.R. de la Réunion Publique de Samedi Dernier (19/11)

! A la demande de plusieurs lecteurs du Blog, voici un petit Compte Rendu de la réunion 
publique organisée par Mr le Maire dans la ZAC de Maumarin samedi dernier (19 
Novembre). Pour tout vous avouer, le peu de personnes présentent à la réunion nous a 
fait pensé qu'un CR n'intéresserait personne. En effet, très peu de gens se sont déplacés 
pour discuter des équipements de sécurité routière qui vont être mis en place dans la 
ZAC. Un sujet pourtant vital, non ? ...... Bref, on va dire que c'est à cause de la pluie ...

Le Compte Rendu :

C'est donc sous la pluie que la réunion a commencé au bout de l'avenue Monteroni 
d'Arbia, côté rond-point Garibaldi pour se poursuivre vers l'autre bout de l'avenue. En tout, 
six habitants du quartier se sont déplacés. Les quelques autres présents étaient des 
membres des associations Air Pur et Garrigue Poumon Vert, habitant des quartiers 
voisins ... Côté municipalité, il y avait, entre autre, Mr le Maire Bonnal, Mme Pau (adjointe 
aux travaux publics) et Mr Carbonell (conseiller délégué aux espaces naturels sensibles). 
Mr Pocheville (correspondant du Midi-Libre pour le Crès) étaient aussi présent.

Voici les informations que nous avons pu obtenir en interrogeant essentiellement Mme 
Pau :

1- La réfection de la voirie en cours actuellement est payée par le promoteur de la ZAC 
G.G.L. qui doit remettre en état toutes les routes de la ZAC avant de les rétrocéder à la 
municipalité (qui aura donc la charge de les entretenir à partir de 2012). Les futurs 
équipements de signalisation et de sécurité seront sans doute pris en charge par la Mairie 
(à confirmer car pas officiel apparemment).
2- Les espaces verts ont eux déjà été rétrocédés à la Mairie depuis plus de 6 mois, voir un 
an (c'est donc la municipalité qui doit les entretenir). A ce sujet, voici quelques réponses à 
nos questions : Oui, la mairie fait nettoyer l'avenue Monteroni d'Arbia toutes les semaines 
(???!!!). Non, la mairie ne ramasse pas les détritus qui parsèment les espaces verts, c'est 
aux riverains de nettoyer ce type d'incivilités (???!!!). Nous vous laissons apprécier ces 
réponses.
3- Plusieurs ralentisseurs vont être installés le long de l'avenue Monteroni d'Arbia (un en 
entrant côté rond point Garibaldi, un entre le rond point de Sienne et la rue Colette). Il 
s'agira de coussins berlinois, facile à installer et dont la forme est forcément aux normes 
(contrairement à certains ralentisseurs de notre commune).
4- Toute la ZAC va passer en zone 30 et l'avenue Monteroni d'Arbia ne sera plus 
prioritaire. Il faudra donc que les automobilistes roulant sur l'avenue laissent la priorité à 
droite ET à gauche.
5- Des panneaux cédez-le-passage et les marquages au sol correspondant seront mis en 
place.
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La réunion s'est  terminée en beauté. Une fois arrivé au croisement av. Monteroni/rue 
Colette, le Maire nous a dit au revoir et s'en est allé ! Soit disant qu'il n'y avait pas de 
problème dans le dernier tronçon de l'avenue et que la réunion était terminée. En insistant 
beaucoup, nous avons pu continuer la visite avec Mme Pau, ce qui nous a permis de 
signaler de nombreux autres points noirs :

1- Mise en place de bornes antistationnement (au niveau de Dante Alighieri, Palais Vinci, 
Terrasses de Maumarin) pour régler le problème des gens qui se garent sur les trottoirs et 
sur la piste cyclable. Actuellement, nous faisons intervenir régulièrement la police 
municipale et le problème s'est atténué mais ce n'est pas à une solution viable sur le long 
terme (la police a surement mieux à faire).
2- Remarquage du passage protégé piéton sur le dos d'âne en face de la pharmacie (il 
avait disparu depuis plus d'un an après le rabotage du rond point pour laisser passer le 
bus) et mise en place d'une signalisation et d'un marquage au sol au début de l'avenue 
pour protéger les piétons. Certains véhicules sortent du petit rond point et rentrent dans 
l'avenue à trop vive allure.
3- Replantage d'arbustes et prolongation de la barrière juste avant l'abris bus pour 
empêcher les véhicules de se garer sur le trottoir (c'est devenu une habitude depuis la 
livraison de la résidence Helenis)
4- Le rond point à l'entrée de l'avenue Monteroni sera reconfiguré car il est mal 
dimensionné (les semi-remorques doivent le chevaucher pour tourner vers le Carrefour 
Market).
5- Le parking, construit il y a deux ans (par qui ?), côté avenue des chasseurs et qui longe 
les résidences appartient bien à la Mairie (contrairement aux insinuations de Mr Jean, 
premier adjoint). C'est donc bien la municipalité qui aurait du faire enlever les nombreux 
détritus qui trônent là depuis 2 ans. Problème ; les services municipaux ne nettoient pas 
entre les voitures soit disant pour ne pas avoir de problèmes avec les propriétaires 
(???!!!). On vous laisse là aussi apprécier la réponse.

Voilà pour le CR. Si vous avez des corrections ou des informations complémentaires, 
n'hésitez pas à nous le faire savoir afin que nous puissions l'améliorer. N'hésitez pas à 
envoyer un commentaire à cet article !
N'oubliez pas "Les paroles s'envolent, les écrits restent" et aussi surtout "Qui ne dit mot 
consent"
A bon entendeur ...

InfoLeCrès
 
Commentaires :

J'étais présent à la réunion. Peu de monde en effet. La pluie battante a eu manifestement 
raison de la motivation des gens. Dommage, car seuls les personnes présentes ont pu 
défendre leurs demandes. Pour les autres, tant pis ! Je ne m'étendrai pas sur l'épisode de 
la fuite du Maire qui a refusé de poursuivre la visite dans la partie de l'avenue Monteroni 
pourtant la plus peuplée, c'est trop affligeant. Ni sur l'absence de notion de Service 
Publique des gens dont c'est pourtant la charge, c'est tout aussi lamentable. Je préfère 
retenir que les voiries vont enfin être aménagées convenablement pour la sécurité de nos 
enfants et la notre. Espérons que les solutions retenues seront efficaces. Écrit par : 
Stephane | 27 novembre 2011
---------
Habitante du quartier Maumarin, je reconnais ne pas avoir pris la peine de vérifier si la 
réunion était annulée ou pas, désolée. En tout cas merci pour votre compte rendu et pour 
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votre engagement. C'est vrai que dans le quartier, c'est un peu chacun pour soit, 
dommage que nous ne soyons pas plus regroupés. Peut être devrions nous créer une 
association pour Maumarin ? Comme Stéphane, je reste sans voix devant l'attitude du 
Maire et de ses adjoints. Je ne comprends pas. Si quelques personnes (et il y en aura 
toujours) ne respectent pas les règles et déposent leurs encombrants sur les trottoirs, c'est 
bien aux services municipaux de les enlever, non ? Ou alors il faut arrêter de suite de 
payer les impôts locaux (exorbitants d'ailleurs) !! Écrit par : Helene P. | 27 novembre 2011
---------
Alors les moutons, on a peur de sortir quand il pleut ??? ou alors, on a peur du Maire ? 
Ouuuhhhh ! c'est vrai qu'il vaut mieux l'avoir dans la poche celui là au cas ou ... Un petit 
permis de construire à faire passer, une petite place en crêche, un logement à loyer 
modéré. Ah le prestige de la fonction ! comme c'est beau et comme ça impressionne ! 
Allez, à très bientôt les moutons ....... c'est à dire à la prochaine tonte ! Écrit par : Le 
pasteur | 27 novembre 2011
---------
Et si, dans un monde qui n'était pas le votre, il n'y avait pas eu grand monde lors de cette 
réunion parce que finalement, les gens qui habitent le quartier de Maumarin sont heureux 
de leur choix et de leur quartier ? Et si ils faisaient confiance aux élus, à ceux qui ont porté 
ce projet dans lequel ils se retrouvent et se reconnaissent ? On ne peut pas poser la 
question, juste une fois ? Écrit par : Moderato | 28 novembre 2011
---------
Bien sur, vous avez le droit de poser la question Mr Moderato. Tout le monde est libre de 
s'exprimer. Cela dit, le fait qu'il y ait eu du monde ou pas à la réunion n'est pas le vrai 
problème selon moi. C'est plutôt le fait que d'une part le Maire n'ait pas jugé utile de 
s'intéresser à toute la moitié ouest de l'avenue Monteroni d'Arbia et que d'autre part les 
services municipaux ne fassent pas leur travail. Enfin, soyons sérieux deux minutes, vous 
pensez que c'est intelligent de dire aux habitants de Maumarin que c'est à eux de 
ramasser les encombrants abandonnés sur les trottoirs par des personnes indélicates ? 
Pourquoi ne pas leurs demander aussi d'enlever les tags et les crottes de chien ? ou de 
faire la police ? Ces missions sont des missions de service public et nous payons tous des 
impôts pour cela, il ne faudrait pas l'oublier. Allez donc jeter un oeil au niveau de la 
pharmacie, vous trouverez sur moins de 20m d'un côté de la rue des gravats et un 
enjoliveur et de l'autre une chaise blanche qui sont là depuis des semaines ! Bizarre 
quand on nous annonce que l'avenue est nettoyée toutes les semaines, non ? Ou alors, 
c'est moi qui me pose trop de questions ? Écrit par : Stéphane | 29 novembre 2011
---------
Vous avez raison Moderato, ce monde utopique n'est pas le notre. il suffit pour s'en 
convaincre de regarder le taux de participation aux dernières élections locales ou bien 
encore le pourcentage grandissant du vote extrémiste. Les citoyens ont perdu confiance 
dans leurs élus et sans doute à juste titre, compte tenu des scandales politiques à 
répétition et du mépris avec lequel ont les traitent (voir l'affaire de l'usine ASTEN pour un 
exemple local). A présent, vous êtes parfaitement libre de pratiquer la politique de 
l'autruche et la méthode Coué en chantant "je vais bien tout va bien" la tête dans le sable 
de votre jardin. Après tout, ça peut marcher un certains temps ... surtout si vous lisez 
exclusivement la Gazette du Crès et que vous ne regardez que le journal de 20h. Nous, 
nous avons choisit d'agir localement en mettant à disposition des créssois des 
informations qu'ils ne pourraient pas obtenir autrement. A eux ensuite de réagir comme ils 
le souhaitent mais cette fois-ci en toute connaissance de cause. Écrit par : InfoLeCres | 28 
novembre 2011
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